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class="wwxx"> 河南作为一个具有历史和现实条件的物流大省

，发展物流业具备其他省份无可比拟的优势。发展物流业，

离不开物流车，物流车市场会否开始变暖？这个市场开发的

潜力如何？就这些问题，采访了业内相关人士。 政策拉动有

几许 汽车产业和钢铁产业振兴规划的出台，对乘用车市场的

拉动作用明显，对于商用车销售来说，拉动作用并不明显。

而今年3月份出台的《物流业调整和振兴规划》，受到了商用

车生产、销售企业的关注，希望能借助该规划，提振物流企

业信心，以增加销量。 那么该规划对物流用厢式卡车、快运

车等销售的拉动作用明显吗？记者就此采访了江铃河南区企

划部经理史磊。他对此有着自己的看法：《物流业调整和振

兴规划》对于商用车，尤其是厢式卡车、快运车生产销售企

业来说，是一项利好政策。从江铃全顺快运这款针对城市配

送的专用物流车的销售来看，1月到6月的数据比较平稳，拉

动作用并不是很明显。不过，这项政策对物流业的促进作用

是存在的。 而同样的问题，庆铃的河南市场负责人表示，规

划内容无论是从促进物流业规范发展角度来看,还是从拉动商

用车销售角度来看,都是非常好的。庆铃河南区1月到6月已经

销售800多台，相较于去年，增幅还是比较明显的。拉动作用

暂时可能体现得还不很明显，但是政策的调节作用早晚会得

到体现的。物流用车这块，市场还是很大的，亟待开发。 定

位准确是关键 物流用车生产销售企业该怎样应对呢？史磊说



：一种车型销售得好与不好，虽然受到外界因素，比如政策

、油价等的影响，但是最关键的取决于车辆定位的准确度。

比如江铃全顺，就是针对物流业点到点城市配送而设计的车

型，封闭性好，属于高端物流用车，茅台酒厂、烟草集团、

摩托车销售企业等是其目标客户群。根据实际销售情况来看

，他认为，定位准确对销售很有帮助。就他们到沿海城市考

察的情况来看,沿海城市多采用快运车这种物流车来运送海鲜,

而这部分市场是很大的,只要抓好了,销售情况一样不错。 而

庆铃汽车则认为，产品线丰富，产品保持高性价比，节能、

高效、故障率低，才能满足客户不尽相同却有共通之处的需

求。比如，节能，就可以省油；高效、故障率低，就可以增

加上路时间，这两点是所有客户都需要的。 深入二三级市场 

因定位不同，各家对于发展二三级市场有着自己的销售策略

。江铃采用的是不放松中心城市的同时深入二三级市场的做

法。 史磊分析说，这主要是从客观实际出发考虑的，具体到

江铃河南区来说，郑州的物流业能消化相当比例的车辆，而

市地的销售量分散到各个城市并不算大，但是总量比较可观

。 而庆铃汽车的相关人士则直言：庆铃的销售战略已经发生

了转移，已经从以省会城市为核心，向周边二三级城市辐射

，转变为，同步发展省会城市和二三级城市市场。“二三级

市场已经具备了消费商用车的经济环境，我们肯定要重视这
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